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市政を問う ! 一般質問

玉
野
地
区
・
磯
部
地
区
の
地
域
振
興

そうま維新

浦島勇一議員

市政を問う !一般質問
　一般質問（個人質問）とは、議員が市政の執行状況や方針などを質問し、
市の考え方を明らかにするものです。質問事項などは下記のとおりです。
○浦島勇一　議員　「玉野地区・磯部地区の地域振興」   ････････････････････  P10

○石橋浩人　議員　「農業振興地域整備計画の見直し」･････････････････････ P11

○高橋利宗　議員　「介護施策」･････････････････････････････････････････ P11

○尾髙雅夫　議員　「スポーツ施設」･････････････････････････････････････ P12

○杉本智美　議員　「観光振興」･････････････････････････････････････････ P12

○荒　秀一　議員　「交流人口拡大」 ･････････････････････････････････････  P13

○鈴木一弘　議員　「本市の教育行政」 ･･･････････････････････････････････  P13

○牛渡秋夫　議員　「相馬地方で日本有数のエネルギー基地を目指すこと」 ････P14

＊内容を要約し、発言順に掲載しています。

（個人質問）

　
東
日
本
大
震
災
以
降
、
当

該
地
区
に
お
い
て
は
様
々
な

課
題
を
抱
え
な
が
ら
も
生
活

再
建
を
図
る
べ
く
前
向
き
に

日
々
の
生
業
や
生
活
を
営
ん

で
い
る
。

　
市
民
が
等
し
く
格
差
の
無

い
地
域
を
創
造
し
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
。

　
総
合
的
か
つ
計
画
的
に
、

当
該
地
区
の
地
域
振
興
を
推

進
す
べ
き
と
考
え
る
が
、
市

長
の
所
見
を
伺
う
。

問
　
中
・
長
期
の
地
域
振
興

策
に
つ
い
て
問
う
。

答
　
地
域
の
代
表
で
あ
る
各

行
政
区
長
、
各
種
団
体
か
ら

の
意
見
、
要
望
を
い
た
だ
く

と
と
も
に
、｢

市
長
へ
の
手

紙｣

な
ど
で
寄
せ
ら
れ
た
意

問
　
中
・
長
期
の
地
域
振
興
策
に
つ
い

　
　
て
問
う
。

答
　
地
域
の
特
性
を
生
か
し
た
本
市
の

　
　
振
興
を
模
索
し
て
い
く
。

見
や
市
議
会
議
員
か
ら
の
提

案
も
参
考
に
し
な
が
ら
、
地

域
の
特
性
を
生
か
し
た
本
市

の
振
興
を
模
索
し
て
ま
い
り

た
い
。

問
　
地
域
課
題
等
の
住
民
意

見
の
聴
取
機
会
に
つ
い
て
問

う
。

答
　
地
区
住
民
の
意
向
・
意

見
を
集
約
す
る
と
い
う
こ
と

を
基
本
と
し
て
、
各
地
区
行

政
区
長
と
の
連
携
を
十
分
に

と
り
な
が
ら
、
諸
施
策
を
実

施
し
て
ま
い
り
た
い
。

問
　
地
域
間
内
外
の
活
性
化

支
援
に
つ
い
て
問
う
。

答
　
今
後
、
地
域
振
興
を
図

る
上
で
ど
の
よ
う
な
事
業
を

行
う
か
、
民
間
事
業
者
等
を

活
用
す
る
の
か
、
行
政
区
を

ま
た
が
る
よ
う
な
具
体
的
な

事
業
等
が
出
て
き
た
際
に

は
、
地
域
の
発
展
に
寄
与
す

る
も
の
か
十
分
に
検
討
を
重

ね
、
効
果
が
あ
る
と
認
め
ら

れ
た
場
合
に
は
、
そ
の
支
援

に
努
め
て
ま
い
り
た
い
。

そ
の
他
の
質
問
　

・
行
政
区
・
消
防
団
の
再
編

　
計
画

・
平
成
29
年
度
の
職
員
派
遣

　
人
事
交
流


